

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ Un empate, un punto. Una victoria dos. Así fué como en Inglés «perdimos» un punto.

✿ En el segundo tiempo y con el sol de cara, Busquets fue a pedir para Galcerán la gorra del portero anglesense Y éste, muy amable, le entregó dos. Una, la real y la otra simbólica.

✿ Al llegar al descanso, un Vicente, un Pedro y un Peret, los tres guixolenses por más señas, acortaron el camino de los vestuarios, atravesando el campo en diagonal. Los propietarios les obsequiaron con una pita más que regular y la benemérita les dijo algo al oído cuando llegaron a la meta. ¿Es que no sabennuestros amigos que hay «distancias» que deben guardarse siempre.

✿ Al finalizar el encuentro, sabemos y nos consta que se mandó desde Inglés a nuestro Presidente, una postal, con sello urgente, comunicándole el resultado de la primera parte. Así se lo comunicamos en el supuesto, nada imposible, de que no la haya recibido todavía.

✿ Caritg, no contento con haber lesionado a Fornells en la primera etapa, le zancadilleó en la segunda, cuando después de ser burlado por nuestro extremo, se disponía éste a chutar a gol. Y lo más gracioso fué que esta vez Rigau no protestó ¿Y por qué, diran ustedes, tenía que protestar Rigau, si ya su congénere había metido la pata?

✿ Sabemos de muy buena fuente que el árbitro, señor Gomez, ha cursado instancia solicitando su nuevo ingreso en la Academia de Bellas Artes donde se forman los del pito. Sería muy plausible que repasara el capítulo de faltas, donde se prescribe que debe sancionarse al «caedor» y no al caído.

✿ El Palamós nos demostró una vez más su poca simpatía al dejarse igualar por el San Celoni. ¿O es que el «atómico» surtió sus efectos, destruyendo los átomos de sus defensas?

✿ La Junta del Guixols se ha sometido a régimen de trabajo intensivo, a lo menos por lo tocante al verbo fichar. Por ello es muy posible que, dentro poco, no sea ya Estrada, la última novedad.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 29 ENERO 1948

Un sordinazo sin desperdicio

Así como CHUT tiene su *Chutando*, con el que intentamos distraer a nuestros lectores, Gol, el popular semanario blandense, tiene su *con sordina* para general regocijo de quienquiera que lo lea

Y como no somos de los que decimos que dicen que nos dijeron vamos a reproducir textualmente con todo su garbo original, los principales fragmentos de dicha *escribanía*:

«En distintas ocasiones, el viento enfurecido se llevó árboles, cobertizos e incluso, puntos. — Precisamente en nuestro campo, no ha mucho, el viento se le lleve dos puntos al Guixols» Con solo tener nuestros originales registrados, esta vez pagaban al contado los derechos de autor!

«Y nos dicen, como si fuese algo nuevo, que el Blanes tiene una delantera para no seguir adelante» Se lo decimos y ahora lo repetimos. Y de insistir, se lo diremos una, dos, tres y cuantas veces en derecho sea menester. ¿O es que prefieren con música? «Esto será nuevo en San Felíu, pero aquí es viejísimo» ¿Pues para qué tanto jaleo?

«Aunque, tomadas las cosas friamente, se trata de dos equipos que no pueden, con lógica, mal hablarse mutuamente al cotejar valores: Guixols 25 puntos — Blanes 24 puntos» Y sonó la flauta por casualidad, aunque claro parcialmente, ya que según la regla aritmética de 40 a 57 va una diferencia de 17 goles. Porqué hablamos de goles y no de puntos ¿O es que no se acuerdan que a éstos se los llevó el viento?

«En San Felíu comentan el caso de que el guardameta Galcerán fuese obsequiado con un coliflor al final del encuentro» Lo censuramos, que no es lo mismo «¿Qué hay de malo en ello?» Nada ¡vols callar! ¿Que le parece al «sordinero» si cualquier día, como es muy posible, le regalan un tomate? «No coticen el valor de un coliflor» Pues, visto el precio de ciertas especies, fué lo único que cotizamos. «Vean lo que en si vale la galantería de obsequiar al adversario. — Deportivo, muy deportivo y original» ¿Y los otros «originales» donde fueron a parar? Sí, hombre sí, no haga usted el despistado! Nos referimos a aquellos que tenían preparados, tan seguros como estaban de sacarse la espina.

«Y siempre mejor y más edificante que las burlas y escarnios de que se hizo objeto a cierto equipo por el hecho de que en circunstancias anormales, perdió un encuentro por 4-0, en campo contrario y ante un público apasionado» Como es muy posible que nuestros lectores ignoraran de que se trata, vamos a aclararles así la cosa: El cierto equipo de las circunstancias anormales fué el Blanes. El campo contrario, debió ser el nuestro a tenor de la paliza propinada. Las burlas y escarnios a la dignidad social que se merece la caja de nuestro Club, las infirió aquel señor que, al pie de la taquilla, iba librando y extendiendo recibos da socio a todos los importados Y por lo tocante al público apasionado... ¿quien no recuerda el chirriar de los quinientos cornetines?

Y ahí va la última: «Aunque nosotros preferimos ganar por uno a perder por cuatro» No, señor! Ustedes hubieran preferido perder por uno y ganar por cuatro, que no es lo mismo.

O. CASELLAS
PINTURA DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

Barbería

BASART

ANGLES, 0 - GUIXOLS, 0

Aunque según el ritual decir, cualquier empate conseguido en campo ajeno es siempre una victoria moral, no volvimos de Anglés, que digamos, muy satisfechos, a pesar de reconocer la ventaja que nos proporciona en la tabla clasificatoria la obtención de este precioso punto.

Dos cosas frenaron, con la contundencia de los hechos, nuestro probado entusiasmo. Un primer tiempo soso y aburrido, en el transcurso del cual ambos contendientes hicieron todo lo posible para adormecer al poco público que asistía al encuentro, y un segundo tiempo, jugado sin duda a mayor tren en el que a pesar de la mayor reacción anglensense, el dominio azulgrana fué casi absoluto, sin que nuestra línea de ataque, falta de rematadores, supiera alcanzar la victoria.

El Inglés nos pareció un equipo muy de acuerdo con su actual clasificación, en el que, como ya saben nuestros lectores, descuella el trio defensivo incluyendo, como es natural, las brusquedades de Caritg, con una media regular en cuyo eje se mueve a gran fondo Rigau, el eterno protestario, para terminar con un ataque sin mucha consistencia, en el que no vimos más peligro efectivo que la bota de Garangou.

El Guixols, cuya alineación fué realmente la que le dictaban las circunstancias, no estuvo tampoco en su mejor momento. El trio defensivo comenzó inseguro, para afianzarse más tarde, titubeando Colomer más de la cuenta. En la línea media, que cumplió, Martell fué un verdadero martillo. Y en el ataque, el ala derecha creó situaciones de verdadero peligro, cumpliendo bien Xan y Fornells, a pesar de que éste jugó el segundo tiempo lesionado a efectos de la proverbial caricia de Caritg. Gotarra como siempre y López puso toda su voluntad y cumplió bien, ocupando un puesto que no es el suyo ni podrá serlo nunca para quienquiera que le haya visto su brillantez en la medular. De Estrada sería prematuro dar cualquier juicio con carácter definitivo. Le vimos cosas de muy buena ley, con buen toque de balón y conociendo de juego. A Estrada le falta algún partido, conocer a su propio equipo y probarlo quizá en otro sitio del que tuvimos que imponer a tenor de las circunstancias.

Película del partido:

Comienza a las 4:07 con ligero dominio guixolense. — 4,17 Galcerán equivoca una salida de puños, salvando Martell un gol seguro. — 4,30 se forma un lío ante el marco guixolense, lesionandose Terradas en su intento de lograr salvar a que la pelota vaya a corner. — 4,33 Un chut muy potente de Xan que sale, por muy poco, fuera. — Al minuto, y en un nuevo avance de los azulgrana. Xan empalma otro tiro formidable sin mejor suerte. — Poco antes de terminar el primer tiempo, Caritg entra a Fornells de forma indebida, cayendo éste lesionado.

Ya en el segundo tiempo, a las 5,10 Terradas tira un Freekik sin consecuencias. — 5,15 Galcerán, que vuelve a ser el Galcerán de siempre, salva un disparo difícil. Empezá a jugarse el partido a gran tren con neto dominio guixolense. — 5,21 nueva parada de Galcerán a un chut de Garangou. — 5,43 nuevo Freekik, que dispara el mismo Garangou, y salva muy bien Galcerán. — Sigue una internada de Fornells, centrando raso, sin que Xan llegue a tiempo. Verdadera ocasión de marcar y que, tal como fueron las cosas, se habría logrado la victoria. — 5,46 otro Freekik por manos de Terradas que Garangou hecha fuera. — Un minuto antes de terminar, Galcerán salva magnífico un chut raso.

Arbitró Gómez a su verdadero capricho.

Carta abierta a Casabó

Querido amigo:

Ni decirte cabe con cuanta alegría pergueñamos estas líneas que, en nombre de toda la afición te dirigimos, con la esperanza de que ya tu personalmente podrás leerlas, dada la buena mejoría de tu estado.

Paso a paso hemos ido siguiendo todas las incidencias de tu enfermedad y saben ya los tuyos como su dolor fué siempre nuestro dolor. Tu proverbial bondad y simpatía, unidas al entusiasmo y tesón con que defendistes siempre la gloria de nuestros colores, te valió el afecto sincero y leal de esta afición que reconoce en ti, el artífice de muchas de sus victorias.

Tus camaradas de equipo, durante las horas terriblemente largas de tu ausencia, han sabido hacer honor a tu buen nombre, redoblando sus esfuerzos con la sola intención de que, a tu vuelta, encontraras a tu equipo en la misma posición que ayudastes alcanzara.

Nuestro corazón, en sus latidos, constantemente iba repitiendo tu nombre, cual muda y elocuente oración con la que mejor supimos rogar por tu retorno a la vida.

El día que a nosotros vuelvas — que vuelvas, por el momento, sin más plan que el de amigo, — te prometemos, en pleno campo, la ovación más delirante que jamás hayan batido nuestras manos. Ovación cual se merece el que Dios nos haya deparado la dicha de alcanzar, entretantas victorias, la soñada victoria de tu vida.

Recibe, querido amigo, un fuerte abrazo y con él, un saludo muy cordial que, a través de estas columnas, te manda nuestra afición deportiva. — E. D.

Bar el Dorado

Simón ARARÁ

ESPARTERÍA
Y MUEBLES

TAXIS

SARRETA

Aguas carbónicas

La Mascota

Nuestros cinco minutos
con LUIS MOMOITIO ESTRADA

De regreso de Anglés, donde a través de Mitjavilla - nuestro introductor de embajadores - habíamos gestionado la entrevista, tuvo CHUT el grato placer de charlar con el nuevo delantero guixolense en la amable intimidad del pequeño cuarto que ocupa nuestro local social.

Luego de sonsacarle su edad - 28 años de cordial simpatía, - nacido en Bilbao por más señas y ... etc. etc. le disparamos la primera pregunta:

- ¿ Como se encuentra entre nosotros ?

- Sinceramente encantado. Ya sabe usted por demás que catalanes y bilbaínos tienen cierta afinidad.

- ¿ Y que tal nuestro equipo ?

- Me ha gustado muchísimo. Buen trió defensivo, buena media y la delantera algo floja empezando por mí.

- ¿ Donde ha jugado usted ?

No. De eso ni hablar. Si le interesa saber mi acoblamiento en los equipos le diré que he jugado de extremo derecho, centro delantero y también de interior.

En este momento entra López que viene a despedirle, y oímos a Luis que le dice - Adiós capitán hasta el próximo domingo. (¿ No es eso acaso lo que querían ustedes saber ?)

Continuamos nuestra charla con la buena intención de rebautizarlo deportivamente y de común acuerdo convenimos, luego de estudiar mil combinaciones que lo llamaremos simplemente Estrada.

Entra Terradas y Luis nos lo presenta como su primer amigo. Y entonces nos enteramos que ya tienen plan para cerrar su trató de buena camaradería en su primera noche.

Ya tenemos pues en nuestro equipo a un «cachorro» del Norte. En nombre de la afición, te damos amigo Entrada, nuestra mejor bienvenida.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONÉS

Cerveza DAMM CERVERA

Resultados del Domingo

2	Palamós	- San Celoni	2
2	San Sadurní	- Gavá	1
0	Anglés	- Guixols	0
	Mollet	- Fuertepio	
4	Blanes	- Iberia	2
4	Gracia	- Samboyano	3
4	Argentona	- P. Seco	1

Calzados DISPES

Rufla. 33

Hotel MARINA

BAR

Sepa usted lector

⌘ Que será indispensable poseer el carnet de recogedor de leche para todo el que adquiera con fines comerciales o tenga a la venta pública el citado producto.

⌘ Que, al igual que en las demás ciudades habrá de constituirse en esta localidad, una Comisión protectora e impulsora de la Obra de Educación y Previsión Escolar

⌘ Que por Orden del Ministerio de Hacienda, se establece que todos los trabajadores que resulten víctimas de lesiones que que no sean indemnizadas por el Seguro de Accidentes lo sean por el Consorcio de Compensación de Accidentes Individuales

Cariclera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

«Sin Amor», por Spencer Tracy y Katharine Hepburn.

«Palabra de honor» por el cómico de la pantalla Luis Sandrini

Cinema Victoria

Un interesante programa que se anunciará oportunamente.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni	: 21	12	6	3	59	38	30
Pueb. Seco	: 21	13	1	7	48	41	27
Guixols	: 21	11	4	6	57	35	26
Blanes	: 21	11	4	6	44	32	26
Gavá	: 21	9	5	7	42	38	23
Iberia	: 21	9	4	8	43	35	22
Palamós	: 21	8	5	8	39	40	21
Argentona	: 21	8	4	9	57	49	20
Anglés	: 21	8	4	9	43	40	20
San Sadurní	: 21	8	4	9	32	62	20
Mollet	: 20	7	5	8	38	44	19
Samboyano	: 21	9	0	12	55	52	18
Fuerte Pio	: 20	4	2	14	32	57	10
Gracia	: 21	4	2	15	32	59	10

PASTELERIA

La Vienesa

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

INFORMACION LOCAL

(Continuación)

sando ambos excelente impresión.

Abastos. - Mañana, viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la semana número uno de las nuevas colecciones, será repartido el siguiente suministro:

Aceite, un cuarto de litro; - Arroz, 300 gramos. - Azúcar 100 gramos.

El cupo infantil, a suministrar en los primeros días de la próxima semana, consistirá en 1 litro de aceite, 700 gramos de azúcar 200 gramos de jabón, 2 botes de leche y 6 kilos de patatas.

Ajedrez. - El equipo local de ajedrez del F.J. batió por 2 a 1 a su igual de Palafrugell, en el partido correspondiente a los octavos de final.

Servicio farmacéutico. - El próximo domingo lo prestará la farmacia Ruscalleda y el martes, día 3, la farmacia Carreras.

Montepío del Corcho. - El pasado jueves se celebró en Palafrugell un acto organizado por el Montepío Nacional para los Trabajadores del Corcho, en cuyo acto, que fué presidido por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, se hizo entrega de los títulos de jubilación para el cobro de las pensiones que percibirán mensualmente los obreros que llevan 50 años en la industria, así como las de viudedad

Fiesta de la Liberación. - Se celebrará en esta ciudad el próximo martes, con varios actos oficiales y festejos populares que se anunciarán oportunamente.

DALMAU

Abogado

CUENTAS INCOBRABLES

Partidos para el próximo domingo

Gavá	- S. Celoni
Guixols	- San Sadurní
Fuertepio	- Anglés
Iberia	- Mollet
Samboyano	- Blanes
Pueblo Seco	- Gracia
Argentona	- Palamós

Perfil de la semana

Siempre hemos dudado que la excesiva propaganda de cualquier película, redunde en beneficio de su éxito popular por lo que a su crítica se refiere. La única cosa que consigue el ditirambo propagandístico, consiste en aumentar la proporción de su taquilla. Es entonces cuando todo el mundo cree que va a ver algo con verdadero signo de rareza, o bien que su espectacularidad rebasa los límites hasta el momento logrados. Y como ya advertimos, en «Los mejores años de nuestra vida» con pasar mucho no pasa nada. Es, a nuestro modesto entender, un film cargado de humanidad, precisamente porque su historia es genialmente mediocre. Pero hizo mal, muy mal, la propaganda, en presentarla como un fenómeno al que no podrá superar la actual generación. Con decir simplemente—pero esta vez de verdad—que el film era excelente, se habría logrado lo único que exactamente se propuso y alcanzó William Wyler

En el Oriente y Novedades se proyectó «Estirpe de Dragón» film de gran realismo, en el que una vez más fué puesta de manifiesto la atrocidad japonesa de la última contienda, aunque publicada aquí con toda su crudeza. Muy buena la presentación con un excelente reparto

Nuestro campo de futbol—que acabamos de visitar—tiene ya, gallardo y rumbeante, su marcador, en espera de que la delantera azulgrana quiera hacerle los debidos honores el próximo domingo.

Y aprovechando el último espacio libre que nos queda en el momento de cerrar esta edición, comunicamos a nuestros lectores que, a partir de hoy, queda abierta en esta Redacción la inscripción para el viaje que en autocar, realizaremos a San Celoni, el día 8 del próximo febrero.

X

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Felit de Guixols
BARCELONA

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal — En el Acta de la sesión celebrada el día 15 de los cursantes, figuran, entre otros, los principales acuerdos siguientes:

Darse por enterados de la complacencia con que S.E. el Jefe del Estado ha recibido la felicitación del Municipio, en las pasadas Navidades.

Asimismo se queda informado del ofrecimiento que en su toma de posesión como Patrono Mayor de la Cofradía Local de Pescadores, comunica D. José Frigola.

Se impone una sanción a dos comerciantes de esta plaza, por insultar al Agente municipal mientras realizaba su labor fiscalizadora.

Se acuerda imponer una multa de 400 pesetas al expendedor de leche, señor Augé, por venderla aguada en una proporción superior a 270 grs. por litro.

Se da cuenta de la solicitud de D. Narciso Seras Burgas, pidiendo se le nombre, con carácter interino, aparejador municipal.

Son concedidas cinco autorizaciones para obras de reforma y el permiso para la instalación de motor en los domicilios siguientes: Nueva Garrofer, 31 Cruz, 71 y en un edificio de la Carretera de Palamós frente al Matadero Municipal.

Se acuerda ampliar hasta el ancho normal el Paseo del Parque, últimamente construido, o sea el lindante con la playa del mar.

Se acuerda solicitar 3 toneladas de alquitrán, a fin de ser utilizado con los medios técnicos propios de que dispone la Brigada Municipal.

ANUNCIOS ECONÓMICOS

• Llevaría la contabilidad a cualquier particular en mis horas libres. Darán razón en este periódico.

• Compraría casa céntrica de 50 a 75 mil pesetas. Dirigirse a esta Redacción.

Se acuerda, por último, encargar al señor Arquitecto Municipal, el proyecto de nueva urbanización de la Avenida del General Mola.

Incendio. — En la noche del pasado día 20, se declaró un incendio en la fábrica de taponos de corcho propiedad de José Burgell y Motger Hijos, S.L. Quedó destruída buena parte del edificio, calculándose las pérdidas alrededor de unas 450.000 pesetas. Se ignoran las causas del siniestro.

Registro Civil — Nacimientos: Juan Gelabertó Sans - Trinidad Martínez García - Juan Figueras Tauler.

Vida sociable. — Se anuncia el próximo enlace de D. José Prats, con la distinguida señorita Carmen Coll, cuyo acto tendrá lugar en la Iglesia de San Vicente de Sarriá (Barcelona)

— La esposa del señor Juez Comarcal de esta ciudad, D. Juan José Codes Contreras, ha dado luz a un robusto niño con toda felicidad. Enhorabuena

— Nuestro buen amigo Joaquín Payrot, pasa por la pena de haber perdido a su hija María Elisa, a la tierna edad de dos meses cumplidos. Reciba, en unión de su apenada esposa, nuestro pésame más sentido

— La esposa de D. Manuel Alvarez, ha alumbrado felizmente a un precioso varón al que le será impuesto el nombre de Manuel. Enhorabuena.

Defunción. — Amadeo Pujol Homs, de 78 años.

Amistoso. — El pasado domingo, el equipo de futbol E.D. Guixols celebró un interesante amistoso con el C.F. Torroella de Montgrí, el cual venció a los guixolenses por 3 tantos a 0. Los azules se desplazaron llevando en sus filas la novedad de Pous y la reaparición de Rocosa, cau-

BAÑOS Y EDREDONES

GRAU

Rutilla, 19
Teléfono 226